
 

 

平成 30年度 第１回羽島中学校学校運営協議会 議事録 

１ 日時 平成 30年 4月 23日（月） 午後 1時 30分～午後 3時 

２ 場所 羽島中学校 図書室（北舎２階） 

３ 出席者 １６名（全委員 ２４名） 

足近校区 武山和明（コミセン館長） 長島秀賢（主任児童委員） 田中彰俊（地域コーディネーター） 

小熊校区 大橋佳政（自治委員会長） 神田智（コミセン協議会長） 大橋利正（コミセン館長） 

水野治郎（青少年育成推進員）大橋達也（主任児童委員）柳川禎章（地域コーディネーター） 

正木校区 味岡巌（自治委員会長） 野口佳宏（青少年育成推進員） 豊島裕香（主任児童委員） 

今井田康雄（地域コーディネーター） 

市教育委員会 島戸秀人（指導主事） 三宅良英（指導主事） 浅野喜代子（市 CSディレクター） 

羽島中学校  長尾祐二（PTA会長） 森山健（学校長） 山口真理子（教頭） 

水谷真由美(総括生徒指導主事) 

４ 議事 ①学校運営協議会委員の委嘱（式） 
 教育委員会より委嘱書を受ける。 
②授業参観 
 各学年２学級（計６学級） 
③「学校運営協議会」についての説明（総括生徒指導主事） 
・羽島市立学校における学校運営協議会設置等に関する規則の改定に伴い、当会会則を
改定。 

・学校運営協議会の主な役割。 
・本年度は、専門部会の在り方等の検討を進める。 

④運営協議会長、副会長選出 
・学校運営協議会会則第５条により、学校長が推薦。 

⑤本校教育活動について説明 
・校長：学校経営全体構想について説明。 

・教頭：平成３０年度の学校行事について説明。 

・承認：全員一致で承認。 

⑥学校運営協議会における活動説明（総括生徒指導主事） 
⑦意見交流 
〈地域とのつながり〉 
・小学校の前で毎朝立っているのだが、１２～１３名が挨拶をしてくれてうれしい。 
・小熊の子たちは、ボランティアに進んで参加し、普段体験できない活動（みたらしを
焼く等）を生き生きと行い、地域に貢献している。 

・小熊小出身の子たちは、地域で見ているとおとなしい子が多い。学校ではどのように
過ごしているかを知りたい。 

・中学生が地域の活動に進んで参加してくれてありがたい。楽しい活動だけでなく、最
後（片付け）までやってくれると、なおうれしい。 

・僕たちが学校に地域の情報を入れることが大事だと思う。 
・13～15 歳（生徒）、40 代（保護者）、60～70 歳（委員） それぞれの考え方は異な
るかもしれないけれど、世代を超えて協力し、活動を行っていきたい。 

・小学校と比べると、地域と中学校との結びつきが弱い感じがする。 
 

〈学校の様子〉 
・授業をしている先生の一生懸命さから、熱意を感じる。 
・安全・安心な学校づくりを。不祥事は、二度とないように。 



・何かあったときは、素早く対応してほしい。 
・去年より今年の方が、より真摯に授業に臨んでいる。 
・姿勢もいいし、ロッカー等の整理整頓もされている。 
・社会の授業は、先生がユニークで、子どもたちも楽しく勉強できそうだ。 
・姿勢が悪い。字の書き方とか、鉛筆の持ち方が気になる。 
・授業を受ける生徒の服装は正されていた。男女でのペア交流は微笑ましい。 
・今日は結構風が吹いてよかったが、気候に合わせて服装を調節できるとよい。 
・授業をしている教師は元気がよい。学力が定着できるような工夫をこれからもしてい
ってほしい。 

・新しいものを取り入れていくなかで、昔から引き継がれている大事なものも、なくさ
ずに。 

・教科の授業が始まって、２～３回だが、先生と生徒で作り上げていこうとしている雰
囲気がよい。若い先生が多い。研修等を入れ、力量アップを図れるように。 

・生徒が靴を履いていたのを見て、防災を意識した動きでよい。 

 
〈要望等〉 
・合唱祭での子どもたちの様子を見ることが可能であれば見たい。 
・理解が遅い子へのフォローをしたり、生活面で嫌な思いをしている子がいないかをよ
く見たりしていってほしい。 

・キッズウィークは、どのような活動を学校として考えているのか。 
・図書室のエアコンの設置状況はよくない。 
 

〈協議会運営〉 
・次回の運営協議会は、12月では遅いのでは。 
・協議会が上手く機能していくものになるように。 
・学校の教育課程まで承認を取ることには、少し違和感を感じる。 
・羽島市立学校の規則の改定に伴い、協議会の人数が３０名以内に変更となったが、 
人数を増やせばよいものではない。 

 

５ 決定事項 ○平成 30年度学校運営協議 会長    田中 彰俊 様 
       〃      副会長 柳川 禎章 様 
 
○平成 30年本校教育活動方針 － 承認（全員一致） 

６ 連絡等 ○2回目の会合を 10月あたりに行う 

 

 

 

 


